
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

INFORMAÇÃO AO PREFEITO SOBRE MELHORIAS 

NO SISTEMA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NAS RUAS HORÁCIO 

RIBEIRO E JOSÉ ROBERTO MONCAYO NO JARDIM 

GONÇALVES. 
 

CONSIDERANDO que; este Vereador foi procurado por munícipes 

residentes no Jardim Gonçalves, que reivindicam melhorias no sistema de 

iluminação públicas nas ruas Horácio Ribeiro e José Roberto Moncayo; 

 

Considerando que, em alguns pontos das referias vias  a iluminação 

pública é bastante deficitária,  fato este que facilita furtos e roubos de pedestres; 

 

CONSIDERANDO que; tal providência visa melhor a qualidade de 

vida dos moradores, bem como, inibir o problema de segurança pública, Isto 

posto é que:  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

Há possibilidades da Prefeitura instalar mais pontos de iluminação 

nas referidas ruas, com objetivo de melhorar a iluminação existente? 

Em caso positivo, para quando está prevista a execução do serviço? 

Caso negativo, quais as justificativas? 

 

            S/S.; 13 de Dezembro 2017 

 

                   

 

             JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ   

Vereador 
 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 


